

## GfR lädt zur Fußgruppe im Rosenmontagszug ein

Wie im letzten Jahr nehmen wieder Mitglieder und Interessierte von Gemeinsam für Rösrath am 20. Februar 2012 am Rösrather Rosenmontagszug als

Fußtruppe teil. Da wir in Rösrath etwas bewegen wollen sind wir als „Fleißige Ameisen“ in Blaumann und mit Bauhelm verkleidet. Letztes Jahr hatten wir



und die Zuschauer viel Spaß und wir freuen uns schon jetzt wie jeck auf den Zug!  
Wer sich unserer Gruppe an-

schließend möchte, ist herzlich eingeladen sich unter 022205/8096508 bei Fr. Manuela Viermann zu melden.